

ABC

Luis Abril, premio Vocento a la Trayectoria Empresarial en Comunicación

Madrid, 5 de enero de 2009.- Luis Abril Pérez, secretario general técnico de la Presidencia de Telefónica recibió ayer el **II Premio Vocento a la Trayectoria Empresarial en Comunicación** por su brillante carrera profesional en este ámbito. El alcalde de Madrid, **Alberto Ruiz Gallardón**, hizo entrega del galardón, consistente en una obra del artista Jordi Pallarés, durante un almuerzo celebrado en la biblioteca de ABC.

Enmarcado en el Foro de la Publicidad de Vocento, el acto contó con la presencia de reconocidos nombres del mundo de la comunicación, la empresa, la política y la publicidad. **José Manuel Vargas**, consejero delegado de Vocento, ofició de anfitrión del acto con unas palabras de bienvenida en las que elogió **«la trayectoria sobresaliente» y la capacidad «analítica y visión estratégica» del galardonado**. Según recordó Vargas, Luis Abril ha contribuido a construir la marca de empresas tan importantes como el Banco de Vizcaya, Banesto, BBV, Banco Santander Central Hispano y, por supuesto, Telefónica, «que se ha convertido en una de las mejores embajadoras de España en el extranjero».

El consejero delegado de Vocento aprovechó la presencia de los grandes nombres de la publicidad de nuestro país para agradecerles **«la fidelidad y confianza» depositada en los medios del Grupo**. «Gracias a vuestro apoyo -continuó- desde Vocento nos acercamos cada día a millones de lectores, oyentes, usuarios y espectadores en todo el territorio nacional, con una información honesta, veraz e independiente con la que aspiramos a contribuir a la consolidación de una opinión pública plural y a la defensa de unos principios y valores irrenunciables».

Agradecido a su equipo

En su intervención, Luis Abril brindó el premio al presidente de Telefónica, César Alierta, y a su equipo más directo en la compañía, entre los que destacó a Marisa Navas, Alfredo Timmermans, Mauricio Fernández, Alberto Andreu, Carmelo Calvo y Miguel Ángel Garzón. El galardonado desveló que en un trabajo como el suyo es esencial creer en el equipo con el que se trabaja: **«Siempre he elegido rodearme de gente mejor que yo, al revés no funciona»**. Abril confesó que el suyo «no es un oficio glamouroso y, además exige un trabajo muy duro», por lo que resulta esencial «tener aptitud ante las contrariedades, que existen muchas en el mundo de la comunicación».

El evento concluyó con un coloquio en el que el alcalde de Madrid contestó a las preguntas de los presentes. Moderado por el director de ABC, Ángel Expósito, Alberto Ruiz Gallardón empleó su intervención para promocionar la candidatura de Madrid en los Juegos Olímpicos de 2016 y agradecer a los patrocinadores -«muchos de ellos hoy entre nosotros», aclaró- su apoyo incondicional a la misma.